



新羽中だより

令和2年12月16日(水)

No.9 12月号

横浜市立 新羽 中学校

☎542-1680 FAX 541-1038

【HP】 <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/nippa/> 【メール】 12-nippa@edu.city.yokohama.jp

新生徒会本部役員に期待

校長 萩野 弘

私は小学校5年生の時、5,6年生が全員で活動する委員会活動で代表委員会（中学校での生徒会本部と同じようなもの）に所属していました。クラスで希望者がいなくて何となく入った感じでした。6年生になった時、担当の先生から会長にならないかと声をかけられました。信じられないような言葉にとても驚いたことをよく覚えています。意欲的に活動したわけでもなく、普通の少年だった自分には会長は荷が重く、答えをためらってしまいました。でも、もう一押しされたら「わかりました」と答えていたと思います。でもその先生は「大丈夫、他の人に頼みます」とあっさりと言われました。即答できるくらいの自信がなければ、リーダーシップを發揮することはできず、負担に感じると考えられたのでしょう。今思うと当時の自信がなく、前向きに行動できなかった自分がとても残念に思えます。

11月27日（金）に生徒会本部役員の立会演説会・選挙が行われました。コロナ禍のため放送による立会演説会となりました。私は最初のあいさつの後、スタジオで候補者のみなさんの演説を聞いていましたが、「学校のため、みんなのために活動したい、人の役に立ちたい」「自分自身を高めていきたい」など熱く思いを訴えていました。選挙に立候補することはとても緊張し、勇気のいることだと思います。誰かが出てくれなければ、生徒会は成り立ちません。あらためて、勇気をもってみんなのために立候補してくれた新生徒会本部役員のみなさん、そして選挙の準備・運営をしてくれた選挙管理委員会のみなさんありがとうございました。

生徒会本部役員選挙を振り返って・新役員の意気込

ホームページ掲載のため、生徒氏名はイニシャルにしています 選挙管理委員長 K. Y(3-3)

選挙管理委員長の3年3組のK. Yです。まず、生徒会役員選挙にご協力いただきありがとうございました。今年は体育祭が遅れて体育祭と選挙との期間が近く、仕事が重なることもあります。コロナの影響で例年との変更点がいくつもあり、1年生の皆さんには特に選挙について理解できないこともあったかもしれません。残念ながら今年も無効票ゼロを達成することができず、いくつかのクラスでは生徒手帳を忘れてしまった人もいました。来年は無効票と生徒手帳忘れが無いようにしてほしいと思います。また来年2年生となる1年生にはぜひ積極的に立候補をしてほしいです。1、2年生の皆さん、来年の生徒会役員選挙にもご協力お願いします。

会長 N. R(2-2)

生徒会本部役員会長を務めさせていただきます、2年2組のN. Rです。皆さんのご声援ありがとうございます。会長として公約である「縦から輪へ」を実現するためにまず、委員会での座席順や問い合わせる言葉について工夫し、変えていきたいと思っています。そのために新羽中学校の生徒である皆さんに、「自分の目線から意見を伝える」という協力をしていただきたいです。昨年は新型コロナウイルスの影響もあり、あまり実現することが出来なかった他学年と交流し、意見を交わすということを今年はさまざまな点を工夫し、「輪」という形の話し合いの進め方と目安箱を活発に利用して、皆さんにとってより良い新羽中学校にしていきたいと思います。ご協力お願いします。

副会長 H. A(2-3)

生徒会本部役員副会長になりました、2年3組のH. Aです。僕は学校内で全校に情報を回し、意見をもらうという、本部と生徒会の関係性を組むことを最終目標に、まず1つ目に、反省→改善というサイクルの定着、2つ目に掲示板の整理をすることなどといった計画を各自に進めていき一步前へとレベル

アップしていけたらなと思います。私には何かしらの「才能」はありません。ですがその分、一生懸命に全力で何事にも取り組むことができます。そして3つ目、私の幅広い視野と今までの経験値を生かし、1回1回の話し合いの質を上げ、「この1年間でできることは何でもやり抜いていく」という気持ちで本部として活動していきたいと思っています。1年間よろしくお願ひします。

副会長 N. T(2-3)

生徒会本部役員副会長を務めさせていただくことになりました、2年3組のN. Tです。先日の選挙で投票して下さった生徒の皆さん、ありがとうございました。今回生徒会本部役員になれたことを生かして、自分なりに学校がよりよくなるように頑張っていきたいと思います。皆さんの意見を取り入れ、笑顔で元気に学校生活を送れるように一人一人に寄り添える生徒会にしていきます。これからも応援よろしくお願ひします。

書記 K. Y(2-1)

生徒会本部役員書記になりました。2年1組のK. Yです。先日の選挙活動でのご協力ありがとうございました。わたしが生徒会本部役員となり、成し遂げたいことは、交流と意見を増やすことです。さまざまな視点からの意見がでること、そしてまとめることはとても大切なことだと私は思います。それと一緒に一人一人の意見を聞くことができると私は思います。したがって、私はさまざまな視点からの意見を聞き、まとめ、取り入れるような新羽中学校にしていきます。私たちで新羽中学校をよりよくしていきましょう。1年間よろしくお願ひします。

会計 T. M(2-3)

この度、生徒会本部役員会計になりました2年3組のT. Mです。コロナ禍で先輩と後輩との関わりが昨年と比べ、薄くなっていると思います。それに加え、学校行事もいくつか出来なくなってしまいました。私は演説でお話した通り、「生徒全員でつくり上げるより良い学校へ」を公約として活動します。そして薄くなってしまった先輩と後輩との関わりを濃くし、出来なくなってしまった学校行事の代わりとなるような事を行うため、時間を設けることが出来ればいいなと思っています。初めて生徒会本部役員になったので、正直不安なところや分からぬこともありますが頑張ります。よろしくお願ひします。

会計 M. M(1-2)

生徒会本部役員会計になりました1年2組のM. Mです。まず、推薦者と推薦責任者の方、私に一票入れて下さった方々、ありがとうございました。私自身は本部役員になれるとは思ってもいませんでした。みなさんのおかげで役員になることができました。本部役員になったからこそ、自分の全力を出していきたいと思います。本部役員の1年生は私一人しかいませんが、生徒会役員の先輩方と協力して仕事を学んでいきたいと思います。そして私の公約である「目安箱を活用して一人一人の意見を前向きに考える」ことを自分の目標にしてこの新羽中学校をより良くしていきたいと思います。

2年生 SDGsの学習を終えての個人目標



2年生では、SDGsの学習のまとめとして、一人一人が日頃の生活の中でできることを目標としてあげ、廊下に掲示しました。日頃の生活を通して、SDGsの理解を深めることは大切なことです。自分の掲げた目標はもちろんのことですが、他の人の目標も実践していきましょう。

☆募金活動をしたい(12) ☆必要な分だけ買い物をする(13) ☆食べ物を残さない(11) ☆マイバックを持ち歩く(10) ☆3Rを守る(6) ☆ペットボトルより水筒を使う(5) ☆水の無駄使いをしない(5)

☆ポイ捨てをしない(4) ☆川や海を汚さない(3) ☆資源やエネルギーを無駄にしない(3)
☆ゴミを分別する(3) ☆ボランティアをする(2) ☆海、陸の生き物との共存(2) ☆ゴミをなるべく出さない(2) ☆物を大切にする(2) ☆差別をしない(2) ☆着られない服・文房具を寄付する(2)
☆いじめをなくす ☆一人一人の性を理解する ☆常にジェンダー平等念頭に ☆お互いの違いを認め合う ☆SNSなどに悪口を書かない ☆思っていることをすべて正直に言わない ☆人の気持ちを考えて行動する ☆食べ物に感謝する ☆植物を増やし、減らさない ☆紙やノートの余白を使う
☆教科書を乱暴に扱わない ☆省エネルギーな行動をする ☆マイスプーン・はしを持参する
☆日本の防災対策を知って、自分のできることをする☆アフリカについて知り、発信する ☆知った情報を周りの人に発信する ☆働きがいに満ちた社会にする ☆たくさん勉強して、まだ治せない病気の薬を開発する ☆今の生活がどれだけ幸せなのかを実感しながら生活する ☆陰で悪口を言わず、直接話して解決する ☆SNSを通して現状を伝える ☆人のことを考え困っている人がいたら助ける

2年生 職業講話

2年生は、11月12日に太陽油脂株式会社の方々においでいただき、職業講話を行いました。太陽油脂さんは、人と環境にやさしい洗剤料や食用加工油脂等を製造・販売をしている会社です。SDGsの実現に向けても積極的に活動している企業です。この日は「石鹼教室」と題して、石鹼の汚れを落とす性質を理解する実験もまじえて、お話をうかがうことができました。

太陽油脂さんにお送りしたお礼の文集から各クラス3名の文章を紹介します。



ホームページ掲載のため、生徒氏名はイニシャルにしています

1組 A. R

石鹼の性質について、詳しく知ることができました。私はいただいた石鹼を使って手洗いをしっかりとやろうと思いました。今まで私は手洗いを雑にしてしまいかつだったので、そこを直せるようにしていきたいです

1組 S. K

私は、今技術のレポートの題材として地球にやさしい洗剤について書いているのですがまさに今日の講座は私にピッタリだと思いました。みんなが知っているような洗剤はどれも界面活性剤の入っているものばかりで、一気にレポートが書きやすくなると思います。今日、学んだことは参考になりました。ありがとうございました。

1組 F. K

職業講話はとても興味深い話でした。本当にありがとうございました。ちょうど、SDGsを学んだばかりだったので、とても貴重な話を聞いて良かったです。私たちは職業体験がなくなってしまったのでこの取組はとても良い思い出になりました。今、この世の中でコロナ感染を防いでいるものの中には太陽油脂株式会社さんの力もあると思いますので、これからもがんばってほしいです。

2組 A. E

石鹼は川や海に優しいけれど使いすぎは良くないことを改めて知ることができました。泡の性質など家族に伝えて正しく使っていきたいと思います。手洗いも泡立てることが大切と知り、感染症予防のため、実践していくこう思います。今日は本当にありがとうございました。

2組 A. R

今日の講座で石鹼のことを知ることができて良かったです。石鹼の力はプランクトンが食べてくれると知ってすごいなあと思いました。これからの洗い物の話もされていたので、これから活用ていきたいと思います。今日は約1時間ありがとうございました。

2組 Y. C

石鹼の作り方や使われている材料の説明がすごくわかりやすかったです。スライドの汚れの「およよよ？」などアドリブがおもしろくて、石鹼への興味がわいてきました。おいそがしいなか、私たちにSDGsや石鹼のことをわかりやすく教えてくれたり、おもしろい実験も用意してくれてありがとうございました。

3組 T. A

今日はありがとうございました。これからは環境のことを考えて、環境にやさしいものを使っていきたいと思いました。また、石鹼の性質を教えていただき、このことを普段の生活に活かしていきたいと思いました。今日いただいたものをこれから使ってみたいと思います。

3組 T. S

今日は普段いつも使っている石鹼についてよくわかりました。パーム油のことや加盟のものなど知らないことがたくさんありました。肌が弱い人にも使いやすい石鹼をたくさん作っていてすごいと思いました。今日はありがとうございました。

3組 M. T

一つ一つていねいに説明してくれてありがとうございました。SDGsの取組もすごくわかりやすくて自分たちも意識していかなければならることを改めて感じることができました。これからは買う石鹼を気にしてみようと思います。

1年生 職業調べ

1年生は、キャリア教育の一環として、「職業調べ」を行いました。職業の種類には、約17,000の種類があるようです。私たちの日頃の生活にはあまり関係がなく、知らない職種もたくさんあることでしょう。自分の興味のある職業を1つ選び、学校にある資料を使い、調べました。生徒の皆さんのが調べた職業は以下の通りです。

ゲームクリエーター・プログラマー(6) 医師(4) インテリアデザイナー(3) 歯科衛生士(3)
スポーツトレーナー(3) プロスポーツ選手(3) 保育士・幼稚園の先生(3) Youtuber(3)
看護師(3) 電車運転士(3) 飼育員(3) 小中学校の先生(3) 作家・脚本家・ライター(3)
建築士・設計士(3) ファッションデザイナー(2) 美術家・イラストレーター(2) 弁護士(2)
自動車製造(2) ネイルアーティスト(2) 調理師(2) 薬剤師(2) 警察官(2) 大工(2) 獣医師(2)
市役所・県庁公務員(2) 不動産業(2) トリマー(2) 検察官 システムエンジニア 裁判官
マスコミ 秘書 音楽教室講師 女優 植木職人 厥務員 大学教授 美容師 芸能人・タレント
バス運転士 パティシエ フライトアテンダント コンサートスタッフ パイロット 受付事務
電気通信設備 栄養士 自衛官

栄光をたたえる 努力の成果

ホームページ掲載のため、生徒氏名はイニシャルにしています

第70回全国小・中学校作文コンクール神奈川県地区審査 佳 作 D. K(1-2)

第66回青少年読書感想文全国コンクール横浜地区審査 佳 作 K. Y(3-3)

同 N. K(3-3)

同 S. A(1-3)

神奈川県税の作文コンクール 神奈川納税貯蓄組合連合会 会長優良賞 A. M(3-2)

同 O. R(3-2)

港北区社会を明るくする運動 標語コンクール 優秀作品

「大丈夫 その一言で救われる」 Y. K(3-2)

「ありがとう 感謝の言葉ためらわず」 N. R(3-3)

F. H(3-1) O. R(3-2) W. Y(3-3)

港北区中学校バドミントン新人大会 優 勝 T. S(2-3)

ハマ弁 1月の一押しメニュー

豆腐とエビの中華うま煮（新メニュー）、春雨サラダ、大学芋、小松菜とコーンの中華スープ

「百人一首献立」や「冬に食べたい旬のメニュー」などメニューが豊富です。（詳しくは献立表を）